

Halleische Zeitung

Interaktionsgebühren für die Hauptposten...

vorm. im G. Schwesfche'schen Verlage. (Halleischer Courier.)

N 179. Verlag der Actien-Gesellschaft Halleische Zeitung.

Halle, Sonnabend, 2. August.

Verantwortl. Redacteur: Professor Dr. G. Gerlach. 1884.

Die fortschrittliche Eroberung.

welche im Jahre 1878 in dem I. Reichstagswahlkreise des Großherzogthums Sachsen-Weimar...

Für die nächste Reichstagswahl ist in dem I. Weimarschen Wahlkreise, wie wir vor einigen Tagen bereits mitgetheilt haben...

Döllstädt in die Stichwahl mit Ausfeldt treten, in jedem Falle hat die Fortschrittspartei nicht auf die Stimmen des aus der Concurrenz tretenden Kandidaten zu rechnen.

Vollständiger Tagesbericht.

Deutsches Reich.

Die „Nationalallerbire Correspondenz“, welche früher für die Uebertragung der in dem Unfallversicherungsgesetz vorgelegenen Controlle von den Berufsgehilfen an die Fabrikinspektoren eingetretet war...

„Die berufsgenossenschaftliche Unfall-Versicherung, welche das Unfallversicherungsgesetz anstret, stützt auf das Bedenken, daß die durch die Berufsgehilfen geleitete Controlle zum Einbringen von Concurrenten in die Geheimnisse des Betriebes und des Geschäfts führen könnte.“

die Genossenschaftsmitglieder in irgend einer Form in eigenen Interesse ausüben.

Der „Allg. Z.“ wird aus Berlin vom 29. v. Mts. geschrieben: Der sich fortziehende Streit über die Bedeutung des im Jahre 1879 erfolgten Austrittes der (später so genannten) Gruppe Schauh-Balk aus der national-liberalen Fraktion...

Nachdem die national-liberale Fraktion beschlossen hat, trotz der von dem Abg. Dr. Wolf abgegebenen persönlichen Erklärung...

Aus diesem Schreiben ergiebt sich unwiderleglich: 1) daß die anstretenden Abgeordneten die Rede Wolfs nicht in allen ihren Einzelheiten billigen; 2) daß aber diese Rede nicht mehr so extensiv verwendet werden kann...

Das Kaiserliche statistische Amt hat eine sehr ausführliche Bearbeitung der Ergebnisse der Viehzählung vom 10. Januar 1883...

Nach amtlicher Bekanntmachung ist Prof. Dr. Ernst Schwening er zum außerordentlichen Mitgliede des kaiserlichen Gesundheitsamts auf die mit dem Jahre 1885 ablaufende Funktionsdauer der übrigen außerordentlichen Mitglieder dieser Behörde berufen worden.

Reisebrief aus St. Moritz in der Schweiz.

Es ist für Botaniker gewiß von Interesse, daß während der Baumwuchs im Harz schon bei 1075 m, im Riesengebirge bei 1430 m, in den nördlichen Kalkalpen der Schweiz, Tyrols und Baierns bei 1780-1950 m Höhe über dem Meere vollauf aufblüht...

Daß in St. Moritz-Bad und Dorf zur Aufnahme einer über 1000 alljährlich hinreichenden Zahl von Kurgästen eine große Anzahl umfangreicher Hotels und Pensionen etc. vorhanden, braucht nicht erst erwähnt zu werden...

nächsten Bericht zu erscheinen. Es verdient jedenfalls als originell hervorgehoben zu werden, daß diese sächlichen Kellner mit dem durchgeheilten Aussehen zum großen Theil eigentlich — Schullehrer sind.

Im Kurhaus wohnen meistens Deutsche, in Victoria- und Hotel zu Lac nischen sich verschiedene Nationen, während in den großen Establishments des Herrn Kadrentz Alt-England bedeutend vorwiegt.

meist, Hofdamen und Kammerherren zc. In Winterfelda hält sich zum Kurgebrauch der General-Quartiermeister Graf Waldersee auf. Der Staatsminister a. D. Dr. Delbrück, welcher ebenfalls dort weilt, zeichnet sich durch hervorragende Verschönerung und Geschicklichkeit aus...







